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巻 頭 言

語り継ぎ・伝言ゲーム

井上公男

１月１７日早朝、布団の中でうとうとしながらラジオ

からの阪神大震災の起きた時刻に、合図とともに“黙祷”

の声に手を合わせた。１９年前、吹田の我が家も食器棚

から数個の食器が転げ落ち割れ、家も少し被害を受けた。

今年も新聞やラジオ等で被災、復興、防災に続いて、

いまだに復興住宅が残り高齢化していく問題を取り上げ

ている。３年前の東日本大震災がさらに輪をかけたよう

に問題や課題の解決に長期を要することと思う。

テレビでは神戸の小学生の合唱を東北の被災地へ元気

を送ろうと力強く歌っている実況を映していた。東北で

は神戸のために追悼の祈りを送り、互いに被災の地にあ

って遠く離れていても心のつながり、絆を大切にと心の

復興の願いを交感していた。

台中大地震復興支援活動は記憶に鮮明で、学校、公園

などへ植樹して１０年、このたびの訪台計画はまさに時

宜を得たものだ。被災を忘れない、復興を見届ける、人

とつながる、そこには対立は生まれない。１月の私の好

きな言葉「ええあんばい」を当てはめた。

「伝言ゲーム」を知らない人はいないでしょう。何組

かに分かれて或る言葉を次々と伝えるゲーム。私たちは、

災害・復興伝言ゲームを自分たちの言葉で絶やすことな

く続けよう、間違わないように。ワイズのモットーを掲

げて。２月はTime of Fast（断食の時）の月です。

強 調 月 間 の ポ イ ン ト

「互いを知って共に進もう！」

私たちは余り他クラブの行っている地域奉仕事業に

ついての知識がありません。まず、他クラブがどんな

活動をされているか関心を持ってみましょう。そして、

積極的に他クラブの応援をしましょう。

地域奉仕・環境事業主任 生雲 文枝 大阪なかのしま

私 の 好 き な 言 葉

「日々、成長」           
成田 豊

毎日、何かしらの発見や学びがあり、これが人生なん

だと思います。

例 会 の 見 ど こ ろ

藤岡 孝輔君、柿島 裕君 両名の入会式です。

メンバーみんなで、歓迎しましょう。

メンバースピーチ

3 匹のおっさん 「このごろ木になる話」

リレートーク 畠平君、清水君、谷君のお三方         

例会：毎月 第２木曜日 ６時４５分～８時５０分 （出会・信頼・友情）役員会：毎月 第３木曜日

２０１３～２０１４年度 クラブ役員

会  長

副 会 長

書 記

会    計
会計監査

直前会長

連絡主事  

谷  正一

畠平 雅生 清水 誠治郎

湯浅 禎也 福田 貴仁

内貴 康之 吉村 周平

藤原 重信

吉村 周平

桝井 智之

1 月例会出席率 1 月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 15 名 メン 12 名 1 月例会    10,000 円 切手   2,000 ｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 7 名 今期計 69,500 円 現金 0 円

出席メン １2 名 コメット 0 名 ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 1 名 ゲスト 2 名 1 月例会 0 円 1 月例会 10,000 円

出席率 92.9 ％ ビジター 1 名 今期計 5,000 円 今期計 33,000 円

出席者計 22 名

“楽しい西クラブ” 3リスペクト （出会い・信頼・友情）  強 調 月 間 TOF・CS・FF
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１月例 会 報 告

                 福田 貴仁

平成２６年１月９日（木）に、ホテルクライトン新

大阪に於いて、今年最初の例会が開催されました。ビ

ジター１名ゲスト２名を含む総勢２２名の参加者で

スタート！今回の例会では、大阪西クラブの総会を行

い、次期会長と役員の選出が行われました。会長には

畠平雅生君が選ばれて、２０１４年度の大阪西クラブ

を引っ張って戴くことに成りました。畠平会長、何卒

よろしくお願いいたします。そして、今回のメンバー

スピーチは湯浅禎也君が「スマフォはこうして使

う・・・スマフォの基礎知識あれこれ」と題して、最

近では持っていない人を探す方が難しいのではない

かと云う程、誰もが持っているスマートフォンの専門

用語の説明や、簡単な使い方などを、鞄が一杯になる

程のスマートフォンやタブレットを使いこなしなが

らお話しして頂きました。さすがに皆さんスマートフ

ォンには興味津々で、瞬きもせずに聞いておられる方

や、自分のスマートフォンやタブレットを、湯浅君の

説明通りに動作させて、うんうんと頷いてる方もちら

ほら見られて、時間が経つのも忘れるくらいスピーチ

を楽しんで、今年１回目の例会の幕を閉じました。

  

  

１月役員会報告

日    時：2014年 1月16日（木）・午後6時30分～

午後8時45分

場    所：大阪市西区土佐堀 土佐堀YMCA

１、 例会報告・評価

スマフォって！

例会出席人数がすかなかったが、こじんまり

まとまって、いい例会だった

1月例会（1月9日）出席者確認    メン12名   メ

ネット７名  ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 1名(清水さん予定）

ゲスト 2名  柿島裕、安井秀一、

ビジター 1名 今井和子（なかのしま）出席率 12/14

＝92.9％ 例会充足率 22/15＝146.7％

ニコニコ       10,000円、  西ファンド    0

円、 東日本震災支援金 10,000円

司会：福田  受付 湯浅・松本

２、報告事項

1. 1月13日：藤岡孝輔さん柿島裕さんの入会オリエ

ンテーションを実施 畠平、吉村、松本             

於ヒルトンＨ

2.半年報提出

3.評議会報告 古切手2.0Kg 1月11日

３、審議事項

1. 次期役員 会長 畠平雅生君、組閣案

    1月総会にて承認

  会長   畠平 雅生

副会長  清水 誠治郎 内貴 康之 福田 貴仁

書記   湯浅 禎也 成田 豊

会計   吉村 周平 谷 正一

会計監査 藤原 重信

2. 2月入会者、柿島裕さん藤岡孝輔さん

3. フィリピン台風支援

     ワイズ、ＹＭＣＡ双方の動きをしばらく

     見てから、支援する。

4. メネット事業支援依頼についてメネットさん

にお任せする。

5.台湾訪問IBCについて記念植樹などイベントを検討

6. 2月例会スピーカー

     メンバースピーチ

   3匹のおっさんと題して、畠平君清水君谷君

   にリレートークをしてもらう。

4．今後のスケジュール

1. 2月13日 例会 ﾎﾃﾙクライトン新大阪

2. 2月14日-18日 台湾訪問

3. 2月20日 役員会  於：土佐堀YMCA 4F
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ＹＭＣＡだより

                連絡主事 桝井智之

■ ウインタープログラム

土佐堀ＹＭＣＡでは、今年度も12月～3 月にかけて冬の

自然を舞台に多くのキャンプを行っています。特にここ

数年「スキー」を通したウインターキャンプに参加する

こどもたちの数が少しずつ戻ってきています。映画「私

をスキーに連れてって」世代が親になりスキー場に戻っ

てきているそうです。そうした動態の中、スキー場もフ

ァミリー層の集客に様々なサービスを充実させようとし

ているようです。リフト乗り場での初心者のこどもたち

へのサポートも丁寧に感じます。多くのこどもたちを連

れている私たちにとってはそうした安全への配慮が大変

うれしく有難いです。

ＹＭＣＡのキャンプでは、安全を最優先して活動を行っ

ていきます。指導者一人ひとりの力を強め、これからの

プログラムも事故や怪我なく進めていけますよう願って

います。

■スケジュール（２月）

2/1-2/2     ハチ高原はじめてスキーキャンプ

2/8—2/9     美方高原雪中キャンプ

2/11      土佐堀ＹＭＣＡ地域調整委員会

2/15-2/16    ＹＭＣＡサッカーチャレンジカップ

2/22      チャリティーボーリング大会

2014～2015クラブ役員決定

会長   畠平 雅生

副会長  清水 誠治郎 内貴 康之 福田 貴仁

書記   湯浅 禎也 成田 豊

会計   吉村 周平 谷 正一

会計監査 藤原 重信

ネットコーナー

年 の 初 め に          

畠平恵子

笑いをこらえきれない様にニコニコしている女性とすれ

違った。余程「何か良いことが有ったの？」と聞きたく

なる程の笑顔。思わず振り返って彼女の後姿を追いなが

ら私までニッコリしてしまい、暖かい空気が心に溢れた。

１１月・１２月と内貴さん、福田さんと若いママの子育

ての投稿を読ませて頂きました。初めてハイハイした時

の嬉しさ。初めて幼稚園へ送り出した時の嬉しいような

寂しいような気持を思い出して昔も今も変わらないナー

と嬉しく幸せなひと時でした。これからもお二人さんか

らお子さんの成長されるお便り楽しみに待っています。

さて、私自身最近未来を話すより過去を話す方が多く

なった様に思うのは気のせいでしょうか？子供達から昔

の話をし始めたらがぜん元気で、嬉しそうだと言われる

始末。

１０１歳の日野原 Dｒは７０歳から新しい事を始めよう

と書いておられる。

反省！ 新しい事まで出来なくても今、こんな楽しい事

が有ると言える私でありたいと思っている年の初めです。

ちょっと一言

ちょっとイタク思ったこと

                    谷 正一

先日、ちょっとした不注意で脚立から転落、腰を強打

大変痛く不自由な行動を余儀なくされている今日この頃。

車いすでの移動、普段はなんていうことのないスロープ

やエレベータへの乗降など少しモタモタしていると、す

ぐ周りの方々がすっ飛んできて手助けをしてくれる。

後ろから押して坂を上ってくれたり、エレベータ釦を素

早く押して扉開の延長や行き先階を押してくれる。それ

もお願いもせずに黙って行動していただける場面が大変

多くなっていることを実感しています。

本当に「ありがとうございました」助かりました。

今迄の自分を振り返ってみるとそんなにスマートに振

舞えていたかなと些か気になっているところです。

ちょっとしたお手伝い、些細なことをも「ボランティ

ア」との言葉もありますが、そんな言葉なんて意識しな

い行動を日本人は当然の事として、映画になった「3 丁

目の夕日」の様な人情味あふれる下町の生活の一部であ

ったようなご近所づきあい「助け合い」としてやってき

た歴史もありましたが、様々な事情からすこし遠ざかっ

ていたような時もあったと思います。

なにはともあれ「世の安定」が不可欠の様で、生活に余

裕が出来てこそ、と感じいっているところです。

「ボランティア」とか「慈善事業」だからとそんな難

しいことを考えずに、即スマートな判断の元、スーッと

体が動くような自己啓発もワイズの場を通じてさせて頂

けたら良いかなと思いました。
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中西部合同新年会

2014 年 1 月 11日(土)、中西部合同新年会がﾎﾃﾙグランヴ

ィア大阪にて開催されました。塚中西部部長の年頭挨拶

から始まり高瀬西日本区理事、来賓の祝辞が続き各クラ

ブ会長の新年抱負が披露されました。

第 2 部はM サウガレル・山本敦子夫妻による“草原の

風の調べ”としてヨーチンや馬頭琴などでモンゴルの音

楽を、またホーミーを演奏され大きな驚きと感動を味わ

い

ました。なかのしまクラブさんの細やかな演出で新しい

年のいいスタートが切れました。

出席者 96名、大阪西クラブより13名の出席がありまし

た。

    
1月28日に旧正月の休暇で帰阪されていた、小山さん

と、軽くお食事をしました。２月の台湾旅行の打ち合わ

せを兼ねて、楽しい時間をすごしました。

小山さん、台湾ではよろしくお願いします。

        

ブリテン原稿は締め切りにご注意

ブリテン3月号担当  締切：2月20日まで       

▼巻頭言：成田 本文25字・2５行以内、題は別）    

▼例会報告：畠平（500字程度）            

▼私の好きな言葉 松本              

▼ちょっと一言：藤原（25字・22行）         

▼メネットコーナー：湯浅メネット（25字・22行）    

▼ＹＭＣＡだより 桝井智之連絡主事          

＊原稿はEメールまたはFAXで成田までお願いします。

＊何れも担当できないときは代わりの人に依頼して下さい。

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

おめでとうございます      誕生花   花言葉

15 日 亀井 秀美さん    ヒナギク  純潔

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

11日 井上公男・佑起子ご夫妻

活 動 予 定

2月

13日（木）例会:ホテルクライトン新大阪18：45

14日～18日 台湾旅行

20日（木）第2例会:大阪ＹＭＣＡ会館 18：30

22日（土）土佐堀ＹＭＣＡチャリティーボーリング

3月

８日～９日 次期会長主査研修会 チサンホテル大阪

13日（木）例会:ホテルクライトン新大阪18：45

20日（木）第2例会:大阪ＹＭＣＡ会館 18：30

  年会費の払い込みは下記へおねがいします

ゆうちょ銀行 ４０８普通 ５５４５９８５

問い合わせは吉村まで

2月 例 会  プログラム

日 時  2月13日 （木）１８：４５

会 費  ３．０００ 円

会  場   ホテルクライトン新大阪

        司会 湯浅 禎也君

1） 開会宣言・点鐘 会    長

2） クラブソング 一 同

3） 会長拶挨 会    長

4） ゲスト・ビジター紹介 司 会 者

5） 入会式 柿島君 藤岡君 会    長

6） 私の好きな言葉･食前感謝  成 田   豊君

7） 晩     餐       一    同

8） インフォメーション 湯浅禎也書記

9） ＹＭＣＡニュース 桝井智之連絡主事

10）メンバースピーチ  畠平君 清水君 谷君

三匹のおっさん 「このごろ木になる話」

誕生･結婚記念日のお祝     会     長

11）ニコニコ 西ファンド 司  会   者

12）ＹＭＣＡのうた 一 同

13）閉会点鐘 清水 誠治郎 君

＜受付＞藤原、福田の両君
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井上公男 ２月３日

P－１ 右の列 並べ替えた

P－2 例会報告・福田貴仁を行末へ移動した

P－3 青字は変更を含む並べ替え

   赤字は誤字訂正

P－4 赤字は間違いを訂正

   例会プログラム・字の配置そろえた

意見として 文章の一部を強調するのに太字よりも字体を変える

（たとえばゴジック字体）方がいいのでは？

以上


